

„Altweiber ist einer der besten Tage des Jahres“

Interview mit Peter Wackel – am 27. Februar tritt er in Weeze auf

WEEZE. Im Sommer ist er gern gesehener – und gehörter – Gast im „Oberbayern“ und im „Bierkönig“ auf Mallorca. An den Wochenenden tourt er durch ganz Deutschland und tritt bei vielen Veranstaltungen und Volksfesten auf. Nun kommt Peter Wackel auch an den Niederrhein. Am Altweiber-Donnerstag, 27. Februar, sorgt er im Warsteiner Festzelt in Weeze für Stimmung. Im Interview erzählt er von seinem Mallorca-Hit und Karneval.

Herr Wackel, wie würden Sie das vergangene Jahr kurz zusammenfassen?

Peter Wackel: Das Jahr war unglaublich aufregend und erfolgreich. Wir hatten eine Mallorca-Saison, die ich in dieser Form noch nie erlebt habe und die ich mir noch lange so wünsche. Jetzt geht es aber erst einmal voller Elan in den Aprés-Ski und die Karnevalssaison.

Wie sind Sie auf den Titel „Scheiß drauf, Mallorca ist nur einmal im Jahr“ überhaupt gekommen? Gibt es eine Geschichte dazu?

Wackel: Ich kannte den Titel von der Endlich Kerwa Band aus Bamberg. Wir haben dann den Titel in Kooperation umproduziert und mit dem Zusatz „Malle ist nur einmal im Jahr“ versehen, der beim Publikum sehr gut ankam. Das Ergebnis war ein echter



Peter Wackel arbeitet an einem neuen Titel und hat auch sein nächstes Album im Blick.

Foto: Veranstalter

Mallorca-Hit, der sich 20 Wochen in den Media Control Single-Charts in Deutschland hielt und fast den ganzen Sommer lang Platz 1 der iTunes-Schlager-Charts belegte.

Was dürfen Ihre Fans 2014 von Ihnen erwarten?

Wackel: Ich arbeite derzeit an weiteren Versionen von „Scheiß drauf!“ und an einem neuen Titel. Eventuell erscheint noch ein

Album. Ferner habe ich tolle Reisen und Präsentationen mit meinen Fans in der Vorbereitung.

Der Altweiber-Donnerstag dürfte für Sie ein stressiger Tag sein. Sie sind unter anderem in Köln, Bergheim und auch in Weeze. Freuen Sie sich drauf?

Wackel: Und wie ich mich freue! Das ist einer der besten Tag des Jahres, zwar etwas stressig, da ich an diesem Tag fünf Auftritte habe und ich mich auch extrem verkleide bei den Auftritten. Das Publikum weiß also nie, ob ich als Pirat oder als Elvis auf die Bühne komme.

Bringen Sie Ihren nächsten Sommerhit schon mit?

Wackel: Nein, „Scheiß drauf!“ hat sich so massiv etabliert und wird auch noch in die Sommersaison 2014 getragen. Oft meint die Partymeute, ein älterer Titel von mir sei neu – sie kennen ihn nur nicht, da ich mittlerweile so viel Repertoire habe, was ich nicht komplett bei jedem Auftritt präsentieren kann. So bekomme ich immer viel Abwechslung in mein Programm.

INFO

Peter Wackel tritt am 27. Februar im Warsteiner Festzelt Weeze auf. Karten gibt es unter www.festzelt-weeze.de sowie in den Geschäftsstellen der NN, Marktweg 40c in Geldern und Hagsche Straße 45 in Kleve.